

## Dieu avec nous



### Nous attendons... l'heure !

Sur le visuel de l'Avent, un drapé blanc a été déposé pour annoncer que Noël se prépare.  
En ce 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent, une bougie est allumée. Sa lumière sera notre repère et notre guide.  
Elle éclairera notre chemin qui est encore bien encombré de nos doutes, de nos craintes, de tout ce qui assombrit notre cœur et nous ferme aux autres.  
Mais nous nous mettons en route avec confiance car Dieu nous l'a annoncé : l'heure est proche !



En ce 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent, la couleur liturgique est le **violet**  
Le prêtre porte une aube ou une étole violette  
Le violet, couleur du temps d'attente, de conversion